

Kodim 0706/Temanggung Gelar Karya Bhakti Dalam Rangka Peringatan Hari Juang TNI AD 2024

Agung widodo - TEMANGGUNG.WARTAMILITER.COM

Dec 13, 2024 - 13:22



[TEMANGGUNG](#) – Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD Tahun 2024, Kodim 0706/Temanggung menggelar kegiatan karya bhakti di Kecamatan Candiroto, Kabupaten Temanggung, Jum'at (14/12/2024). Kegiatan tersebut meliputi pembersihan Pasar Candiroto dan pembersihan sungai di sekitar wilayah tersebut. Kegiatan ini dibuka secara resmi oleh Kepala Staf Kodim

0706/Temanggung, Kapten Arm Muhaimin, serta dihadiri oleh Prajurit TNI AD Kodim 0706/Temanggung, Polsek Candirot, KUPT Pasar, Forkopimcam Candirot, dan masyarakat setempat.



Di sela-sela kegiatan Karya bhakti tersebut Danramil 05/Candirot Kodim 0706/Temanggung, Lettu Inf Triadji, menyampaikan bahwa peringatan Hari Juang TNI AD Tahun 2024 di Kodim Temanggung tidak hanya dilaksanakan dengan kegiatan karya bhakti di Candirot, namun juga mencakup beberapa rangkaian acara lainnya, seperti ziarah rombongan ke TMP Prayudha Mudal yang sudah kami laksanakan kemaren. "Kami berharap kegiatan karya bhakti ini dapat memberikan dampak positif dan manfaat bagi masyarakat, khususnya warga Kecamatan Candirot," ujar Lettu Inf Triadji.

Lebih lanjut, beliau menjelaskan bahwa kegiatan memperingati Hari Juang TNI AD di Kodim Temanggung tidak hanya terbatas pada karya bhakti, namun juga diikuti dengan berbagai kegiatan lainnya yang sudah disusun dengan rapi. Dalam waktu dekat, Kodim Temanggung juga akan melaksanakan upacara peringatan Hari Juang TNI AD yang akan dikordinir oleh Kodim.

Ibu Endang, KUPT Pasar Ngadirejo, mewakili pihak pasar, mengungkapkan rasa terima kasih atas sinergitas antara Kodim 0706/Temanggung dengan pihak pasar dalam kegiatan pembersihan pasar dan sungai di Kecamatan Candirot. "Kami sangat mengapresiasi kegiatan ini, dan berharap agar kegiatan serupa juga dapat dilakukan di pasar-pasar lainnya," ujar Ibu Endang. Ia juga berharap agar TNI AD dapat lebih sering hadir di pasar untuk menertibkan pedagang dan mengedukasi mereka mengenai pentingnya kebersihan.



Salah satu pedagang di Pasar Candirot, Mbak Wahyu, juga memberikan apresiasi terhadap kegiatan tersebut. "Terima kasih kepada Bapak-bapak TNI AD, khususnya Kodim 0706/Temanggung, yang telah membantu membersihkan pasar. Kebersihan sangat penting untuk fasilitas umum, dan kegiatan ini sangat bagus untuk menjaga kenyamanan di pasar," kata Mbak Wahyu.

Kegiatan karya bhakti ini menjadi bukti nyata sinergitas antara TNI AD, pemerintah, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat demi kepentingan bersama.